

El director del CONICET San Luis, Dr. **Luis Eduardo Cadus**, reflexionó sobre los desafíos en el campo de la legislación ambiental. Aseguró que requieren de una visión nueva interdisciplinar que no siempre está presente: “La segmentación del conocimiento ha llevado a que pensemos en campos separados”, por un lado, las soluciones tecnológicas. Por otro, las legales, por otro, la implementación de esas soluciones, las demandas de la sociedad, la de los sistemas productivos, la sustentabilidad de las actividades económicas del hombre”. Entonces, dijo Cadus: “Cuando vemos ese mundo interdisciplinar se complica y desde allí tenemos que comenzar a abordarlo. Quizás el Centro Tecnológico de San Luis hoy tiene una gran fortaleza en el campo de las ciencias duras, pero falta diálogo”. Aseveró que ese diálogo es necesario con otras disciplinas para ampliar la visión, para hacer el abordaje de cualquier tipo de problema ambiental. Y resaltó que en este Congreso no se escapa esta mirada ya que así está planteado y que también están representados actores de la sociedad: “Se están expresando a través del derecho democrático al conocimiento”.

Por todo ello, es que Cadus celebró esta actividad: “Tiene que ser considerada como un punto de partida, también como una posibilidad de entablar este diálogo para que sea fructífero, para que cuando avancemos en una legislación no lo hagamos desde una sola mirada. Que esto nos coloque en un mejor horizonte y desde aquí surjan acciones para que se pueda vivir mejor”.